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(1)会長挨拶
節分、立春、雪と冬と春が行ったり来たりするなか、枝垂れ梅が見事に咲いています。私立高校入試がほぼ終わ
り、都立入試にと3年生も大変だと思います。

(2)学校長挨拶・報告■インフル・コロナは少しありますが、落ち着いています。■養護教諭について。■制服のフ
リーチョイスの件。■修学旅行の積立の件。■松ノ木小学校学童の待機場所について。

・1年生は、4月から環境について学習してきました、その成果を1月の環境サミットで発表しました。
・2年生は、2月にスキー移動教室に向けて準備、体調管理をお願いしています。
・3年生は、スピーキングテストの結果が出た、都立の願書をネットにて提出します。
・用務員を現在2名体制で行っています。

【報告事項】

【協議事項】

主な意見

次回の会議日程

2024.3.5 (火)　学校運営協議会16:00〜

松ノ木中学校　会議室

①前回議事録の承認
②次年度入学予定生徒数
③3年生の進路選択の状況
④広報誌の発行日・部数・配布先との確認
⑤教育過程届（案）
⑥杉並区教育調査の考察

【報告事項】

①承認された。
②84名程度で、3クラスになる。
③現時点での生徒の確定・見込内容の説明をうけた。
④校正を確認してもらい、訂正はメールで、部数2000枚、卒業式1週間前位に仕上げる。
⑤届案の説明をうけ、ご意見があれば頂き、区のチェックをうけて、学校経営方針も含めて最終版をご提示いたし
ます。
⑥教育調査の説明をうけ、ご意見があれば頂き、これを基に、評価委員で考察して、ご提示致します。

【その他】

出席者（学校）

峯岸 誠（会長）　田中史人　澁谷薫　早苗愉香
出席者（委員）

伊藤恒夫　平澤睦子　井上一郎　渋谷里美（校長）

水谷 実岐（事務局・副校長）

なし

会議内容（次第順）

卒業式の看板について

令和5年度第8回　学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

井上　一郎

開催日時

開催場所　

2024.2.16 （金）　16:00〜17:00

松ノ木中学校　被服室

傍聴者人数

様式２


	様式２

